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 COMISIÓN DE CALIDAD 

SESIÓN ORDINARIA 

 

ACTA DE 20 DE ABRIL DE 2017 
Con fecha 20 de abril de 2017 a las 10:00 horas de la mañana, se inicia Junta Ordinaria de 

la Comisión de Calidad del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte con el 

siguiente orden del día.  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores 

2. Informe de la Presidenta de la Comisión 

3. Aprobación, si procede, del documento de confidencialidad para prácticas en el 

Grado 

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de coordinador de primer curso del grado 

5. Plan de mejoras: establecimiento de un procedimiento para la recolección de la 

opinión del alumnado sobre solapamientos de contenidos entre asignaturas  

6. Ruegos y preguntas 
 

 

Asistentes  
 

Dña. Mercedes Macías 

Dña. Inmaculada Torres 

Dña. Margarita Gozalo 

D. Rafael Timón 

D. Vicente Luis 

 

Excusa su asistencia: Dña. María Perla Moreno y D. Jesús Damas 
 



 Acta de Comisión de Calidad de 20 de abril de 2017 

Aprobada en Sesión Ordinaria el día 9 de junio de 2017  

 

 

 

 

 

 

2 

 

Acuerdos 

 

 

1) Se abre la sesión de esta comisión de calidad con la aprobación de actas de la reunión 

del 16 de marzo. Se abre un turno de palabra por si algún miembro de la comisión quiere 

hacer uso de ella. Ningún miembro de la comisión hace uso de dicho turno de palabra. 

Se somete a votación la propuesta con el resultado de ningún voto en contra, ninguna 

abstención. Se aprueba el acta de dicha sesión 

2) El informe de la Presidenta se centra en un análisis del número de matriculados en 

diferentes asignaturas del grado. Hay tres asignaturas con bajo nivel de matriculados. 

La presidenta informa que se ha reunido con los profesores que imparten dicha docencia 

para informarles de esta situación y plantear medidas para fomentar la matriculación.    

3) Se debate sobre la problemática existente con el informe de confidencialidad del 

Practicum para finalizar la redacción del mismo y aprobarlo. Se modifica el informe de 

confidencialidad con los aportes recogidos por los distintos miembros de la comisión y 

se aprueba dicho informe. Se decide pasar dicho informe por Junta de Facultad dicho 

informe de confidencialidad para su aprobación definitiva.  

4) Se trae a esta reunión la aprobación como coordinadora de primer curso a Dña. Ruth 

Jiménez Castuera. Se aprueba por unanimidad este nombramiento 

5) La Presidenta trae a esta reunión de la comisión una mejora recogida en la memoria de 

actuaciones que consiste en establecer el procedimiento para recoger la opinión del 

alumnado sobre el solapamiento de asignaturas. Se abre un turno de palabra para que 

cada miembro de la Comisión exponga el procedimiento a seguir. Dña. Margarita 

Gozalo opina que sería conveniente hacer un formulario en Google Docs y que el 

alumno complete dicho formulario. D. Rafa Timón señala que habría que diferenciar 

entre lo que son redundancias y lo que son refuerzos o solapamientos positivos ya que 

evidentemente algunas asignaturas tienen contenidos similares pero repetir contenidos, 

en algunos casos, es un refuerzo positivo. Se debate si el coordinador de cada curso debe 

recoger esta información o, si por el contrario, un profesor de una asignatura troncal  

debe dedicar 20 minutos para rellenar dicho cuestionario. Finalmente se decide que sea 

el coordinador de cada curso el que envíe la encuesta con todas las asignaturas del curso 

en un formulario de Google Docs y que los alumnos contesten en un tiempo de la clase 

determinado y que se haga coincidir con las fechas de la evaluación de satisfacción 

docente. Una vez recogidos los resultados de la encuesta, se traerán a la Comisión de 

Calidad para encontrar soluciones.  

6) En el apartado de Ruegos y Preguntas, D. Vicente Luis pregunta la fecha de evaluación 

docente. La Presidenta informa que mañana se reúne la Comisión de Calidad del Centro 

para fijar las fechas. Doña Margarita Gozalo pregunta sobre la situación general del 

3+2. La Decana informa que el Rector (como Presidente de la CRUE) ha dicho que los 

títulos que existen actualmente no se van a tocar. Para las titulaciones nuevas, cada 

universidad decidirá el número de años en las que impartir dicho título.   

 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la Sesión a las 11 horas y 30 minutos.  
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